

Frank Sánchez surprend au tournoi national de boxe



Camagüey, 20 déc. (Juventud Rebelde)-. Frank Fernández a surpris cette fin de semaine le public et les chroniqueurs sportifs présents au tournoi national de boxe Playa Girón, disputé à Camagüey. Il a en effet battu 2 points à 1, à la grande surprise de tous, Erislandy Savón, champion du monde junior en 2008 et médaille d'or aux Jeux Panaméricains de Toronto dans la division des 91 kilos.

Erislandy Savón a gagné le premier assaut par une marge très étroite. Mais au second, Frank l'a frappé de plusieurs coups violents sur la figure qui ont provoqué deux comptages de protection. Personne ne s'y attendait. Au troisième, Erislandy a essayé de prendre l'initiative mais ses coups n'ont pas fait de mal, alors que Frank Sánchez a continué de frapper fort.

«Je me suis bien préparé au point de vue tactique et technique pour ce combat, sans aucun doute, le meilleur de ma carrière. Je me suis bien défendu avec mon torse et j'ai réussi à neutraliser ses frappes de gauche. Je veux que tout Cuba sache que dans cette division, il n'y a pas que Savón et je veux être inclus dans la prochaine WSB» a déclaré Frank Sánchez peu après le combat.



Radio Habana Cuba